



# EfficientIP se suma al portfolio de soluciones de Ingecom

El fabricante ofrece soluciones de seguridad y automatización de redes especializadas en DDI (es decir, DNS, DHCP e IPAM)

**INGECOM**, mayorista de valor especializado en soluciones de seguridad IT y ciberseguridad, ha firmado un acuerdo de distribución con el fabricante **EfficientIP**, especialistas en protección de red y proveedor líder de soluciones de seguridad y automatización de redes especializadas en **DDI (DNS-DHCP-IPAM)**, con más de 850 clientes repartidos por 110 países. El fabricante se suma así al portfolio de soluciones de Ingecom, aportando una capa más de seguridad a las empresas para afrontar los principales retos y amenazas del mercado.

EfficientIP ayuda a las organizaciones a impulsar la eficiencia empresarial a través de distintas soluciones que permiten dar continuidad de negocio, reducir costes operativos y aumentar la gestión de los equipos de red y de seguridad. Entre estas soluciones destaca Smart DDI, una solución de gestión que integra las tecnologías DNS-DHCP-IPAM y VLAN-VRF con dispositivos y sus interfaces de red en un solo proceso. Esta herramienta proporciona disponibilidad, escalabilidad elástica y seguridad avanzada, todo ello integrado en una base de gestión y automatización impulsada por las normativas.

Por otro lado, su solución de seguridad DNS, 360° DNS Security Solution, proporciona un nuevo nivel de defensa en profundidad para proteger las infraestructuras de DNS públicas y privadas ante las amenazas externas e internas, independientemente del tipo de ataque. En los últimos años, el 77% de las empresas han sufrido un ataque al DNS, lo que conlleva daños irreparables como pérdida de negocio, tiempo de inactividad de aplicaciones o robo de la propiedad intelectual, entre otras consecuencias. Esta herramienta es capaz de detectar los ataques al DNS –desde la exfiltración de datos hasta la inundación de servidores–, y ofrecer así medidas de respuesta adaptables para

conseguir una continuidad de negocio, incluso en casos donde no se pueda detectar el origen del ataque. Además, EfficientIP se integra con Cisco Umbrella para ampliar los perímetros de seguridad y fortalecer las defensas de la red. Esta alianza combina servicios de inteligencia de amenazas para protegerse contra dominios maliciosos, con detección de ataques de comportamiento y seguridad adaptativa.

Desde su inicio en 2004, EfficientIP se ha expandido internacionalmente proporcionando soluciones, servicios profesionales y soporte en todo el mundo con la ayuda de sus partners. Empresas de todos los sectores, instituciones y gobierno contratan su portfolio para asegurar la continuidad del negocio, reducir los costes operacionales e incrementar la eficiencia en la gestión de sus redes y de sus equipos de seguridad

### **Distribución en España y Portugal**

Ingecom distribuirá de forma exclusiva EfficientIP tanto en España como en Portugal. Para Javier Modúbar, CEO de Ingecom, este acuerdo supone: “Desde Ingecom estamos satisfechos de cerrar este acuerdo, ya que actualmente dentro de nuestro portfolio no teníamos ninguna tecnología similar a EfficientIP con lo cual avanzamos un paso más en nuestra estrategia de ofrecer una cobertura de 360° en ciberseguridad a nuestros clientes”.

Por su parte, Diego Solís, Regional Manager de EfficientIP, afirma que: “nuestro objetivo es consolidar nuestra presencia en grandes cuentas y generar nuevas oportunidades en un contexto marcado por la transformación digital, el predominio de nubes híbridas y la protección del dato a través del DNS como eje de las estrategias de ciberseguridad”.

EfficientIP se suma al actual portfolio de soluciones de INGECOM formado por más de una veintena de fabricantes como AlgoSec, AlienVault, Allot, Array Networks, Bitdefender, Cybonet, Cymulate, Forcepoint, Forescout, F-Secure, Garland Technology, Hdiv Security, Indegy, McAfee, MobileIron, Rapid7, SealPath, Thycotic, Viewtinet y WhiteBearSolutions.



---

### **Contacto de prensa:**

JAVIER MODUBAR ALVAREZ

info@ingecom.net

944395678

<http://www.ingecom.net>